

# OPOSISI

## Bersama Forkopimda, Dandim 0709/Kbm Hadiri Sholawat Bersama Sambut Tahun Baru 2023

Nurfaizin - [KEBUMEN.OPOSISI.CO.ID](http://KEBUMEN.OPOSISI.CO.ID)

Dec 30, 2022 - 21:29



*Pemerintah Kabupaten Kebumen menggelar Dzikir dan Sholawat bersama yang bertempat di Alun-alun Merdekan Kabupaten Kebumen*

KEBUMEN - Dalam rangka syukuran akhir tahun dan menyambut tahun baru 2023, Pemerintah Kabupaten Kebumen menggelar Dzikir dan Sholawat bersama yang bertempat di Alun-alun Merdekan Kabupaten Kebumen. Provinsi Jawa Tengah. Jum'at, (30/12/2022)

Nampak hadir dalam acara Sholawat bersama tersebut Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto S.H., Wakil bupati Kebumen Hj. Ristawati purwaningsih S.ST. MM., Kapolres kebumen AKBP Burhanuddin S.I.K.,S.H. M.H., Dandim 0709/Kebumen

diwakili Kapten Inf Sunarmo (Danramil 01/Kebumen), Kejari Kebumen Drs Fajar Sukristiyawan S.H.,M.H., Sekda Kab Kebumen H. Ahmad Ujang Sugiyono SH., kepala kemenag Kebumen H. IbnuAsaddudin Sag. m.pd., Ketua Pengadilan Negeri Kebumen Dr Etik purwaningsih, SH. M.H., Rais Suriah PCNU KH. Afifudin Al Hasani, para Asisten Sekda Kebumen, para Staf Ahli Bupati Kebumen, para OPD Kebumen para Camat dan perwakilan ASN Pemda serta peserta sejumlah masyarakat.

Acara diawali dengan lantunan syair-syair sholawat yang dilantunkan Sholawat Bareng Habib Abdurrahman Fahmi Bin Asegaf.

Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto S.H., dalam sambutannya mengungkapkan bahwa pada pagi hari ini di alun-alun merdeka Kebumen mengadakan Sholawat bersama dan sekalian ditempat ini menjadi silaturahmi untuk seluruh masyarakat.

"Dengan kegiatan sholawat bersama ini semoga dapat membuka cakrawala kita sehingga apa yang akan kita torehkan untuk Kabupaten Kebumen kedepan senantiasa mendapatkan Ridho dan keberkahan dari Allah Subhanahu wa ta'ala.

Upaya yang dilakukan dengan kolaborasi pemerintah instansi vertikal dan semua stakeholder termasuk event organizer yang bersedia menyelenggarakan konsep bahwa akhir tahun kita terus menggerakkan perekonomian di Kabupaten Kebumen konsep Kebumen Mendegam Kebumen menggelegar momen ini diharapkan menjadi cita-cita kita bersama untuk mensejahtera rakyat dan memakmurkan masyarakat merata dan dapat dirasakan oleh semua lapisan masyarakat, "pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen